

## LOS URMAH, PUEBLO FELINO

Published 7 December 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que estén todos muy bien hoy. Soy Mari Swaruu.

Los Urmahs son una gran raza felina que se encuentra por toda la galaxia, ya que es muy prolífica y numerosa, aunque el asentamiento más grande de ellos y el lugar que llaman hogar es el segundo planeta que orbita la estrella Vega, que es la estrella más brillante de la constelación del Lyra, a unos 25 años luz de la Tierra. Según información de la Federación estelar, la estrella Vega tiene tres planetas grandes y cinco pequeños planetoides rocosos sin vida en ellos.

El primero se llama Avyon, el planeta natal de Urmah, el segundo Lyra, de donde se dice oficialmente que es originaria la humanidad, y un tercer gran planeta gaseoso gigante del tamaño de Neptuno llamado Cerea.

Este último es el único planeta que la ciencia oficial de la Tierra acepta que existe, aunque todavía se considera sin confirmar, dato que me parece muy extraño, teniendo en cuenta que la estrella Vega es muy brillante y está cerca de la Tierra, por lo que detectar exoplanetas allí debería ser bastante fácil.

Los Urmah son una antigua raza felina dominante y se les considera depredadores alpha de la galaxia. Tan dominantes que incluso los Alpha Dracos, o dragones espaciales, que pueden medir hasta 15 metros de altura, pesar varias toneladas y son muy invasivos, prefieren dejar a los Urmah en paz, aún siendo que la imagen de un Alpha Draco es la de un dragón escupe fuego, completo y entero.

Los Urmah están fuertemente armados y militarizados, con una mentalidad de lucha que se les enseña a sus cachorros desde una edad muy temprana, y se definen por ser audaces e intrépidos. Con un ego enorme, ya que no conocen la derrota.

Un Urmah es físicamente un gato grande semibípedo con una columna larga que termina en una cola y brazos y piernas cortas, pero extremadamente musculosas. Tienen patas con cinco dedos fuertes y cortos y un pulgar oponible, lo que la convierte en una mano felina capaz de manipular cualquier objeto.

La única otra diferencia física real entre un Urmah y un gato grande en la Tierra son algunos pequeños cambios en los huesos de la cadera que les permiten caminar erguidos, así como músculos abdominales y estructuras tisulares más fuertes, también asociados con su tendencia bípeda, en contraste con los gatos terrestres normales que pueden desarrollar una hernia si se les obliga a permanecer en posición bípeda durante demasiado tiempo.

Aunque los Urmah son en su mayoría bípedos, todavía corren y practican deportes a cuatro patas. Sus crías caminan como gatos normales hasta que tienen edad suficiente para empezar a caminar sobre dos patas, y este es un proceso que, según me han dicho, puede tardar algún tiempo en desarrollarse, ya que es común que los gatos adultos regañen a sus crías para obligarlas a caminar sobre dos pies. Incluso si pueden caminar eficientemente sobre dos piernas, nunca dejan de tener la capacidad de caminar a cuatro patas para realizar una carrera atlética.

Aunque son muy similares a los leones, tigres, panteras, leopardos y guepardos de la Tierra, grandes felinos, los Urmah, son mucho más grandes que las versiones terrestres. Dependiendo de la raza de uno u otro Urmah en particular. Pero, por ejemplo el peso promedio de un león macho o tigre en la Tierra está entre 250 y 260kg. Es decir, entre 551 y 573 libras, mientras que el peso promedio de un Urmah adulto es de entre 310 y 320kg, o entre 683 y 705 libras. Y el león o tigre Urmah promedio supera los tres metros de altura cuando camina en modo bípedo.

El pueblo Urmah es un conglomerado de varias razas de felinos grandes, como dije anteriormente, y las más comunes son los leones, los tigres, las panteras, los leopardos y los guepardos. Viven y se relacionan pacíficamente sin problemas raciales de ningún tipo y, aunque las parejas mestizas no son raras, si tienen una fuerte tendencia a preservar sus genes, formando pareja y reproduciéndose con miembros de su misma subraza.

Los Urmahs son fuertemente monógamos y tienden a estar con su primera y única pareja de por vida y la familia Urmah promedio está formada por una madre y un padre y ocho cachorros que son educados por ambos padres, así como en el sistema escolar de su sociedad que es muy similar en estructura al Taygeteano, donde son los intereses del pequeño cachorro los que dictan los temas de estudio y también la frecuencia.

Los Urmah tienen un consejo escalonado, una estructura social holística con una monarquía a la cabeza, pero con un Alto Consejo muy parecido al de Taygeta, ya lo saben. Tengo videos sobre ello aquí en mi canal. Ambas son consideradas sociedades holísticas monárquicas, donde los reyes y reinas son vistos como ejemplos a seguir para su sociedad y se espera que resuelvan todos sus problemas, por lo que tienen una gran responsabilidad sobre sus hombros, y no son solo ornamentos egocéntricos parasitarios, como lo son en la Tierra.

Aunque existen algunas diferencias significativas entre la sociedad holística Taygeteana y la de ellos, ya que los Urmah tienen algún tipo de jerarquía racial leve, donde los leones son considerados la élite gobernante, los tigres son considerados el ejército y el poder de los Urmah, y todos los otros no son considerados personas inferiores ni simples de la población general, sino capaces de realizar todas las tareas. Ninguna raza felina se considera menor que otra. Sin embargo, si reconocen que una u otra puede ser más adecuada para una u otra tarea. Por ejemplo, no pondrán a los leopardos a competir en deportes contra los tigres por ser mucho más grandes y más fuertes. Sin embargo, los leopardos y panteras suelen estar interesados en actividades más intelectuales y son los que más se caracterizan por desarrollar avances científicos, siendo también muy adeptos al arte y la música. Podemos decir en broma que los leopardos y las panteras son los nerds de los Urmah.

En cuanto a los chita Urmah, como es de esperar, están muy enfocados al deporte y también a cierto tipo de especialidades militares, como por ejemplo ser pilotos de caza, donde destacan como tales por su increíble flexibilidad y velocidad.

La política y la participación activa en los consejos se llevan a cabo en las familias león, al igual que la tradición militar en las familias tigre, y todos los demás básicamente pueden hacer y hacen lo que quieran, aunque puedes encontrar miembros de cualquier raza de Urmah en cualquier rol social.

Su sociedad es super hiperbolizada y exagerada, donde decoran demasiado sus casas y edificios que también tienden a ser gigantescos y sobredimensionados, incluso para los Urmah que viven en ellos.

Su arquitectura es única, pero se puede comparar levemente con los antiguos ejemplos romanos o griegos en la Tierra, ya que les encantan las columnas redondas y altas que sostienen los techos de salas súper grandes en edificios gigantescos, magníficamente contruidos, cubiertos de piedras y metales preciosos, aunque su principal material de construcción es el mármol.

Sus grandes ciudades están adornadas con esculturas muy artísticas en todas las fachadas de sus edificios, rodeadas de grandes jardines con fuentes excesivamente elaboradas e innumerables grandes estatuas de sus héroes del pasado.

Su música es tan exagerada como todo lo que tiene que ver con ellos, ya que está dominada por trompetas e instrumentos de metal, seguidos de poderosos tambores con una nutrida orquesta detrás. Toda su música es dramática y sentimental o fuertemente épica, comparable con la "Cabalgata de las valquirias" de Richard Wagner de la Tierra, como el ejemplo más cercano que se me ocurre, porque tiene un fuerte sabor Urmah.

Los Urmah son una raza muy emocional, muy temperamental y enérgica al mismo tiempo. Son muy empáticos ya que han desarrollado un marco ético y espiritual muy fuerte en el que se ven a sí mismos como protectores y salvadores de todas las demás razas que no han sido agraciadas con tanto poder físico como ellos, sin importar si esas otras razas son felinas o no. Se consideran los guardianes de la galaxia y, como han declarado abiertamente, están en la órbita de la Tierra para proteger a la humanidad.

Su confianza en su marco ético y espiritual es tal que lo siguen al pie de la letra, incluso cuando son cuestionados por otros que pueden intentar imponer el suyo a los gatos con todo tipo de argumentos.

Los Urmah son amados u odiados por otras razas de la Federación, ya que son inamovibles y tienen la tendencia a crear y seguir sus propias reglas, hasta el punto de que cuando se unieron a la Federación con fines políticos y de cooperación, lo hicieron con una larga lista de condiciones que les otorgaban libertad especial para básicamente hacer lo que quisieran. Y la propia Federación Galáctica se vio obligada a aceptar los términos Urmah simplemente porque son tan poderosos, influyentes y omnipresentes en la galaxia que no era buena idea no aceptarlos, ya que la Federación tenía que tenerlos de su lado pase lo que pase. Según mi información, son la única raza estelar que ha podido torcer con fuerza las reglas de la Federación Galáctica a su favor cuando se unieron.

Aunque los Urmah tienen su base en su planeta Avyon que orbita la estrella Vega, están asentados en innumerables otras constelaciones y planetas en casi toda la galaxia, ya que son tan prolíficos que se han expandido por todas partes. Todos esos planetas con habitantes Urmah y sus variantes son todos miembros de la súper gran Federación Urmah, donde están en constante comunicación y cooperación entre sí, mientras consideran al planeta Avyon como su centro de poder.

Por ejemplo, están presentes en el cúmulo de estrellas de las Pléyades en todos los

planetas que orbitan la estrella Merope donde se les llama gatos Hideanos, que son simplemente más Urmah, exactamente como los que se encuentran en su planeta que orbita la estrella Vega en la constelación de Lyra. Estos también se llaman simplemente Urmah Hideanos de Merópe en las Pléyades.

Su Federación Urmah es tan grande que se ha convertido en un verdadero desafío para la propia Federación Galáctica, ya que se ven obligados a negociar con los Urmah todo el tiempo, ya que son tan orgullosos y tercos que simplemente no siguen reglas. También suelen hacer tratados y alianzas con otros grupos estelares más pequeños fuera de las jurisdicciones o reglas de la Federación.

Por ejemplo, tienen un tratado de cooperación directa con el Alto Consejo de Alcyone que es el organismo que vela por los intereses de todas las razas que habitan las Pléyades, el sistema estelar M45, y donde también tienen tratados de cooperación directa con el pueblo Taygeteano y también con los Engan, todo a través de sus embajadores Hideanos Urmah allí.

En el próximo capítulo sobre los Urmah veremos más de cerca su estructura espiritual y educativa, así como los deportes que disfrutan, que tienden a ser bastante brutales. También echaremos un vistazo a su sistema escolar y como educan a sus jóvenes con principios espirituales, éticos y empáticos súper fuertes. Pero para esto debo entrevistar a Ari nuevamente, quien está bastante dispuesto así que no hay problema.

Gracias por ver mi video, por dar like y suscribirse y espero verlos aquí nuevamente la próxima vez. Cuídense y sean sabios.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu